

# *Reportan récord de calor en ciudad estadounidense de San Francisco*

---



Washington, 2 sep (RHC-PL) La ciudad de San Francisco, en el occidental estado norteamericano de California, registró la víspera una marca histórica de calor de 41,1 grados Celsius, según reportes de prensa divulgados este sábado.

Ese comportamiento de la temperatura llama la atención teniendo en cuenta que la urbe es habitualmente neblinosa y fresca, comentaron las fuentes sin aludir directamente al cambio climático.

Recordaron también que el anterior récord era de 39,4 grados Celsius desde junio de 2000 y las mediciones comenzaron en el territorio en 1874.

El servicio de meteorología local comparó la situación con el californiano Valle de la Muerte, donde este viernes los termómetros marcaron 46,6 grados Celsius.

Dicho lugar ostenta el récord mundial de calor de 56,7 grados Celsius compilado el 10 de julio de 1913.

Por su parte, San Francisco posee fama debido a veranos suaves, pues la niebla fría que llega del Pacífico tiende a bajar las temperaturas de forma habitual.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/140201-reportan-record-de-calor-en-ciudad-estadounidense-de-san-francisco>



**Radio Habana Cuba**